



世界に希望を生み出そう

Create hope in the world

第1373回例会 令和6年4月8日 No.1220 合併号
第1374回例会 令和6年4月15日 創立記念夜間例会

会長：祢津 吉通・幹事：滝澤 晃

《点 鐘》 祢津会長

《斎 唱》

ロータリーソング「奉仕の理想」

CDのみ

《友愛の握手》 割愛

《ゲスト・ビジター紹介》 小林副SAA

《出席報告》 飯島親睦活動担当

会員総数	46名	出席ベース	35名
本日の出席者	26名	欠席者	9名
出席率	74.29%	前々回訂正出席率	85.29%

《ニコニコボックス報告》 岡村親睦活動担当

結婚記念祝…藤沢 宏市君

市川 晴樹君、内藤 由幸君、中沢 清光君

小林 八郎君、飯島 克敏君、高橋 誠一君

岡村 教正君、宮下 広男君、宮川 滋彦君

松橋 輝久君、祢津 吉通君、滝澤 晃君

土井 悅代君、高池 忠克君、北村 通将君

高橋 聖明君、佐藤 信行君

…城山の桜も近々満開の様子。花見に行きましょう。



《米山奨学会感謝状授与》 祢津会長

米山功労者 加藤 誠君



《会長挨拶》 祢津会長

みなさんこんにちは。

残念ながら会員の退会のご報告があります。



近藤安廣君は慰留を再三したのですが、本人の決意が固く、1月末日に退会届けが提出されました。(これにより会員数は46名に減少)。今年度当初会員増強の目標を5名程度としていましたが、予定していた会員候補も今年度入会にこぎつけることが出来なく2名減となってしまいました。

7月入会予定者は今のところ1名ですが、引き続き会員獲得のご協力お願い致します。

今年は例年に比べスギ花粉による花粉症の症状がきついような気がします。

今年のピークは4月中旬までと言われていますが、5月上旬までは対策が必要となるでしょう。

ここ数年は、コロナ感染防止でマスクを着用していたのでさほど気にならなかったのですが、目がかゆかったり、鼻が詰まったりして、辛い日々を送っています。みなさんはどうでしょうか?

この10日以降は大量飛散が予想されているようです。

花粉が多く飛ぶ時間帯は、その日の気象条件によって変わりますが、都市部の場合、一般的には「昼前後」と「日没後」に多くなるといわれています。

これは早朝、日の出とともに雄花が開き、放出された花粉が風に乗って都市部にやってくるタイミングが「正午ごろ」であること、そして日中、上空高くまで舞い上がった花粉は日没のタイミングで地表付近まで降りてくるためと考えられているようです。

花粉症の対策には対処療法というのがあって、私は10年ほど前までは毎年11月の下旬に杉と桧の木の枝を山から採取して、鍋で煎じた液を飲んで一度は克服しました。興味のある方はご相談に乗ります。

本日の長野県の日本一は、はちみつ生産量日本一です。

長野県は美味しい蜂蜜の生産に最も適した環境ともいえる自然に恵まれた地域だからなのでしょう。

長野県のはちみつ生産量は188t（全国シェア6.9%）で全国1位です。

長野県で定番となっているのはアカシア、りんご、そば、菜の花、かりん、トチ、ブルーベリー、栗など個性的なものも人気があります。

また、蜜蜂飼育戸数も日本一です。

蜜蜂は県内全域で飼養されており、アカシア、トチ、リンゴ等から蜂蜜を生産しています。

令和元年の全国の蜜蜂飼育戸数は9,782戸、長野県は560戸で全国1位です。

【全国トップ3】

第1位 長野県 560戸

第2位 和歌山県 417戸

第3位 静岡県 408戸

【根拠データ】資料(令和4年11月農林水産省)

《幹事報告》 滝澤(晃)幹事

1. 国際ロータリー日本事務局経理
からのお知らせです。

4月のロータリーレートは1ドル=151円です。



2. ガバナー月信4月号電子ブックのURLをお知らせいたします。

【ガバナー月信4月号電子ブックURL】
https://rid2600.airlibro.jp/book/view_html5.php?id=1235&p=0

地区ホームページ、ポータルサイトからもご覧いただけます。

3. 来週の例会は、創立記念夜間例会となります。

6時から、ホテル国際21「芙蓉の間」にて開催いたしますので、お間違いの無いようお集まりください。

また、4月22日の例会は、移動例会になります。後日出欠確認を事務局よりFAX送信いたしますので、期限までにお返事をお願いいたします。

4. 到着郵便物のおしらせ

1)米山梅吉館報 春号vol.43

*事務局に保管してありますのでご覧になりたい方はお申し出ください。

5. 例会変更のお知らせ

上田六文鏡RC…4月9日(火)早朝例会につき

場所を変更

4月16日(火)美穂ヶ池清掃につき

場所を変更

上田西RC…4月11日(木)観桜会の為

時間を変更

*いずれも定刻受付はいたしません。

《本日のプログラム》

地区研修・協議会

進行 宮川次年度幹事

①次期会長部会

金井会長エレクト



②次期会員増強部会

松本次期会員増強担当(欠席)

③次期職業奉仕部会

江尻次期地区職業奉仕委員



④次期イメージ向上部会

塚田次期親睦委員(欠席)

⑤次期社会奉仕部会

松橋次期地区社会奉仕委員



⑥次期青少年奉仕部会
滝澤次期会計



⑨次期デジタル化推進部会
小林次期クラブ奉仕担当理事



⑦次期米山記念奨学部会
佐藤次期米山奨学担当



⑩次期幹事部会
宮川次期幹事



⑧次期ロータリー財団部会
渡辺次期ロータリー財団担当



《点 鐘》 栃津会長

令和6年4月15日「創立記念夜間例会」 会場 ホテル国際21 芙蓉の間

《点 鐘》 栃津会長

《来賓紹介》 滝沢(桂) SAA

国際ロータリー第2600地区

北信第2グループ 池田 茂ガバナー補佐
若麻績 享則長野北ロータリークラブ会長
宮澤 貴光長野北ロータリークラブ幹事

《出席報告》 高橋(誠)親睦活動担当

会員総数	46名	出席ベース	35名
会員	31名	ご家族	0名
お客様	4名	合計	35名
出席率	100%	前々回訂正出席率	88.57%

《ニコニコボックス報告》 峯村親睦活動担当
会員誕生祝…塚田 浩二君



栃津 吉通君、矢澤 敏雄君、峯村 昌樹君
滝澤 晃君、小林 八郎君、佐藤 信行君
岡村 教正君、市川 晴樹君、中沢 清光君
塚田 浩二君、加藤 誠君、金井 敬司君
土井 悅代君、北村 通将君、松橋 輝久君
江尻 克雄君、高橋 聖明君、小野 公人君
宮下 広男君
…創立記念夜間例会、みなさん楽しみましょう。

《会長挨拶》 栃津会長

みなさんこんにちは。

長野北東ロータリークラブ創立記念夜間例会にあたりご挨拶申し上げます。



公私とも、ご多忙中、国際ロータリー第2600地区北信第2グループ池田茂ガバナー補佐をはじめ長野北ロータリークラブ若麻績享則会長並びに宮澤貴光幹事にもご出席いただき、誠にありがとうございます。

ロータリーの友情に感謝を申し上げます。

当クラブは1990年4月23日創立、長野北ロータリークラブ様がスポンサークラブでチャーターメンバーは42名でスタートして今年で34年を迎え、来年度は創立35周年記念事業を計画しております。これもひとえにご来賓をはじめ会員の皆様のご支援とご努力あってのことと感謝しております。

クラブモットーの「明るく、楽しく、爽やかに」みんなで考え方を凝らしてクラブ運営を行っているところでありますが、新型コロナウイルス感染の影響から会員の減少やロータリーを取り巻く状況も変わって来ています。

いずれにしましても、ロータリーの良さは何といっても「楽しむ」ということにあります。

改めてロータリーの原点をみつめ直し、誇りあるクラブを目指して参りたいと思っておりますので、今以上のご指導を賜りたくお願い申し上げる次第でございます。

結びに、ご来賓をはじめ会員の皆様のご健勝を申し上げ挨拶とさせていただきます。

《幹事報告》 滝澤(晃)幹事

1. 先般、会員必携・会員名簿変更届のご案内をFAXにて送信いたしました。次年度のクラブ計画書や、会員必携に掲載される内容ですので、ご確認いただき、5月13日までに、事務局までご提出をお願いいたします。
2. 各同好会会长あてに、今年度の活動計画・報告書作成のお願いをいたしました。こちらも、5月13日までに事務局へ原稿の提出をお願いいたします。
3. 来週4月22日の例会は会場を変更し犀北館ホテルにて行いますので、お間違の無いようお集まりください。
4. 例会変更のお知らせ

長野北RC…4月18日(木)理事会の決定により
休会

*定刻受付はいたしません。

《点 鐘》 栃津会長

《本日のプログラム》

「創立記念夜間例会」
進行 小林親睦活動担当

《来賓挨拶》

国際ロータリー第2600地区
北信第2グループ
池田 茂ガバナー補佐

本日は、長野北東記念例会にお招きいただきありがとうございます。
まずは、創立34年を迎えての記念例会まことにおめでとうございます。創立の年1990年(平成2年)といいますとバブル絶頂期にあったかと思います。日経平均株価が1989年末38,900円を超えての

大納会でしたが、以来34年、今年、足元の日経平均は40,000円内外の水準をつけています。まさに、激動の時代generationを通してのロータリー活動であったかと思います。長野北東ロータリークラブを支え、積極的なロータリー活動を展開されて参られました、皆さま、ならびに諸先輩方に深い敬意と感謝を申し上げます。

さて、今年度は2600地区をあげての「古着でワクチン」事業に力強い参画を賜り、ここに改めて御礼を申し上げます。

今年は桜の開花が昨年よりも遅くなりました
が、いままで満開の時を迎えております。この季節になりますと、私はいつも心の中で与謝蕪村の句が繰り返し脳裏を巡ります。いわく「筏士の蓑や嵐の花衣」ゆったりと最上川をゆく筏士の蓑に、櫻花が散り積もり花衣となっている、春爛漫、のどかな様を想起しております。

とはいっても「花より団子」ならぬ花を愛で、巡る季節に仲間と共に、酒肴にとっぷりと浸ることが、私にはこの上ない喜びであります。

本日は、長野北東ロータリークラブのロータリアンの皆さま方と、春の宵、創立記念の時、大いにお祝いしたいと思います。

最後になりますが、長野北東ロータリークラブの益々の発展と本日ご参会の皆さまのご健勝、そしてご多幸を祈念申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうございます。

若麻績 享則長野北ロータリークラブ会長



創立記念を迎えた今日、皆さまはこれまでの輝かしい足跡への誇りと、未来への展望を描いていることと思います。

34年前に長野北クラブからチャーターキーメンバーとして移籍され、今に至るまでご活躍されている佐藤信行様はじめ、長野北東クラブ「らしさ」を継承してこられた皆様に、心からの敬意と感謝を申し上げます。

貴クラブとは創立以来続く毎年恒例のゴルフコンペや、2600地区・北信第2グループの活動を通じ、これまで共に協調し刺激し合って歩んでまいりました。本年は栢津会長の「クラブを元気にしよう」の活動テーマとリーダーシップのもと、桜植樹

事業や「古着でワクチン」など貴クラブの様々な奉仕活動を拝見する際、親クラブとして矜持を胸にしております。

私ども北クラブは、初代真木会長の「誠実にして明るく楽しいクラブ運営」を合言葉に、本年おかげさまで40周年を迎えました。100年に一度と言われるコロナ禍を経て、社会や経済環境は大きな変革期に入っているようです。持続可能なロータリークラブの姿を描き、共に次の時代に向けての

始動が必要かと思います。また次年度は、加藤章さんが北信第2グループガバナー補佐としてお世話になります。どうぞよろしくお願ひ致します。

結びに、長野北東ロータリークラブが今後大いに発展することを心からご期待申し上げ、あわせて会員各位のご健勝をお祈りし、創立記念のお祝いの言葉とさせていただきます。

創立34年、誠におめでとうございました。

老戀親會續老老引



《4月22日のメニュー》

【4月22日のプログラム】「会員卓話」 竹村 利器君